



Ecole de rugby

En étroite liaison depuis 10 années avec le milieu scolaire, l'école de rugby n'a cessé de progresser tant sur le plan de l'effectif que sur celui des résultats. Elle figure aujourd'hui parmi les plus en vue du comité de Provence. Le tournoi régional annuel qui regroupe plus de 3000 rugbymens en herbe (le Jean Ruat) permet d'en juger l'évolution : après s'être classé cinquième club en 1994, le R.C. GAP devrait figurer aux toutes premières places de ce classement le 16 mai prochain à Cavaillon.

Prise en main par Jean-Marc Burkle en 1985 alors qu'il arrivait au terme d'un «bail» de 4 saisons à la tête du quinze fanion gapençais en tant que joueur-entraîneur, l'école de rugby devint très rapidement une école multi-sports avec, en plus de l'ovale, du base-ball, du foot et même du hockey sur gazon... Etroitement liée, par convention, avec le collège de Fontreyne, elle affiche son intention de vivre en parfaite osmose avec le milieu scolaire, d'où source d'équité, de stabilité et d'efficacité. Epaulés successivement, au gré de leur passage en équipe première par Daniel Géraud, Christian Puio, François Panicot, Jean-Pierre Cruzous et assistés depuis 1994 par Anne-Marie Miramond, les jeunes poulains de Burkle ont, pour certains, réussis une sacrée carrière, à l'image des Brugo Chabot, Michel Faure, Cyril Frenchet, Jérôme Baudoin, etc. Plus récemment une nouvelle «couvée» s'illlustre dans le quinze fanion s'ébastien Aracona, Stéphane Mostachi, Nicolas Testut entre autres! Ceux-ci seront bientôt suivis par le premier groupe issu des «mini poussins» qui constitue actuellement l'ossature de l'équipe cadette.

Cependant, le meilleur cru est actuellement celui des benjamins qui ont déjà un palmarès éloquent : premier à un tournoi de haut niveau en Corse, second du Jean Ruat, premier en UNSS, vainqueur au grand rassemblement de ces récentes vacances de Pâques à Léon dans les Landes... Bel avenir pour ces garçons s'ils conservent cette envie de jouer qui les caractérise!

L'année prochaine le club sera présent dans toutes les catégories : de mini-poussin à cadet... C'est une première qu'il conviendra de perpétuer ! Tout porte à croire que ce sera chose faite jusqu'en l'an 2000... Et après ?

